

Raiffeisenbank unterstützt das Kunstcafé Einblick

KAARST (seeg) Die Raiffeisenbank Kaarst hat dem Kunstcafé Einblick eine schöne Bescherung bereitet: Noch vor Weihnachten überreichte Vorstandsmitglied Guido Schaffer der integrativen Einrichtung einen Scheck in Höhe von 500 Euro an Tine Kreuzer, Julius Winkelsträter und Brigitte Albrecht. „Wir freuen uns, das Kunstcafé Einblick mit einer Spende finanziell unterstützen zu können“, so Schaffer.

Das Kunstcafé ist ein Herzensprojekt von Geschäftsführerin Brigitte Albrecht – mit dem Ziel, geistig beeinträchtigte Menschen in die Gesellschaft zu integrieren. Dazu gehören nicht nur die Schaffung von Arbeitsplätzen, sondern auch verschiedene Freizeitaktivitäten und kulturelle Angebote wie das Kunstatelier, die Segelfreizeit oder der Lea-Leseclub. Auch Bürgermeisterin Ursula Baum war bei der Spendenübergabe dabei und freute sich über die Unterstützung. Ermöglicht wurde die Spende durch die Kunden der Raiffeisenbank Kaarst, die am Gewinnsparen teilnehmen. Dabei kauft der Kunde ein Los für den Gegenwert von fünf Euro. Davon werden vier Euro gespart, ein Euro wird zum Teil für die Spenden verwendet, die dann regional in Kaarst verteilt werden.